

Strahlende Zähne für ein gepflegtes Äußeres

Dauerhafte Zahngesundheit mit optischer Wirkung: dank Implantaten eine perfekte Kombination.

Sie sind mehr als nur ein Mittel zum Zweck – schöne Zähne sind ein Zeichen für Gesundheit und persönliches Wohlbefinden. Wie wichtig ein offenes Lächeln für ein selbstbewusstes Auftreten ist, stellen wir in unseren täglichen Begegnungen immer wieder fest.

„Ein gesundes Gebiss ist wesentlicher Bestandteil einer gepflegten Erscheinung“, bringt es Dr. Jörn Thiemer auf den Punkt: „Viele Patienten leiden nicht nur unter den tatsächlich vorhandenen zahnmedizinischen Problemen, sondern auch unter der unschönen Wirkung, die Zahnlücken oder kranke Zähne ausüben“, weiß der Zahnmediziner aus Erfahrung.



Dr. Jörn Thiemer, MSc, informiert über sanfte Implantat-Verfahren.

Sanfter Eingriff überzeugt

Gemeinsam mit Dr. Jan Heermann behandelt Dr. Jörn Thiemer seit über 20 Jahren Patienten in ihrer Wattenscheider Praxis. Einen Schwerpunkt

ihrer Arbeit bildet die Implantologie.

Der Zahnersatz, der fest im Kiefer verankert wird und alle Aufgaben natürlicher Zähne erfüllt, überzeugt auf ganzer Linie: „Implantate verbinden auf einzigartige Weise Gesundheit und Sicherheit im Mundbereich mit einer optisch überzeugenden Lösung“, so Dr. Jan Heermann.

„Dass Implantate heutzutage ganz ohne Skalpell und ausgesprochen sanft eingesetzt werden können, spricht zusätzlich für diesen langlebigen Zahnersatz.“

Informationsabend für Patienten

Dass es rund um das Thema Implantate viele offene Fragen und Be-

fürchtungen gibt, kennen die beiden Zahnärzte aus ihrem Praxisalltag und aus den Gesprächen mit ihren Patienten. Umfassende Aufklärung ist daher der Ausgangspunkt für eine Vortragsreihe, die Dr. Jörn Thiemer seit vielen Jahren erfolgreich im weiteren Ruhrgebiet durchführt.

Der nächste Informationsabend in Bochum-Wattenscheid findet am *Dienstag, 12. Mai* statt. Ab 19.30 Uhr wird Dr. Jörn Thiemer im *Hotel Beckmannshof an der Berliner Straße 39* zunächst über „Implantate für schöne und feste Zähne – ganz ohne Skalpell“ aufklären und dann für den direkten Austausch zur Verfügung stehen.